



Klare Verhältnisse

Ringer Rekordmeister A.C. Wals sucht im Ländle heute in Klaus, letztmalig 1991 Titelträger, bereits die Final-Entscheidung. Seit Einführung der Serie 2000 musste sich die Außerleitner-Truppe nur einmal, 2005 gegen Hörbranz, geschlagen geben.

Kronen Zeitung

A.C. Wals geht als Favorit in Finalserie

Bundesliga-Finale, Teil 1: Die Ringer von Rekordmeister A.C. Wals gastieren am heutigen Samstag (20) beim KSK Klaus und wollen sich mit einem Sieg eine gute Ausgangsposition für den Rückkampf in der Walserfeldhalle schaffen. Die Favoritenrolle gehört jedenfalls den Walsern. Im Grunddurchgang gab es zwei klare Siege gegen die Klauser.

Salzburger Nachrichten